



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Senin, 10 Desember 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

APBD Harus Sesuai Jadwal

JOKOWI dan ahok Agar APBD DKI Jakarta 2012 dilaksanakan sesuai jadwal dan agar 2013 dilaksanakan lebih cepat dan mohon anggaran jgn seperti permainan/Swakelola Pemda DKI Jakarta pemborosan anggaran. **08128444xxx**

Perbanyak Halte di Danau Sunter

KPD Dishub DKI, Klo Bikin Jalur Busway Di Jln Danau Sunter Utara Jng Setengah2, Msk Halte Sepanjang Jln Danau Sunter Utr Cuma Dua. Di Dkt Kwsn Blok N Hrsya Diksh Halte Di Situ Bnyk Karyawan/ti Dari Kwsn Tersebut. **085211062xxx**

Ada Iuran Rapor di SD Negeri

KPD yth Bpk jokowi di trnpat, mohon maaf sbmny, kmi dr wali murid siswa kls 1 SD O4 Petang Pesanggrahan Utara jaksel, merasa ada yg jnggal dan keberatan dgn iuran rapor, dan buku paket. Sdngkn di 06 petang ulujami tak ada iuran rapor, dan buku paket dipinjami smp kelas 6. ke mana dana BOS? **082260971xxx**

Dukung Kartu Pintar Jakarta

MENDUKUNG 08568637xxx smg kartu pintar dmgn cepat masuk sekolah swasta krn disekolah swasta sngt sempawut tuk nyari dana BOS, pdhl thn lalu di SMK, dan SMP, sdh mndptkn dana BOS dari pemerintah sesuai jumlah murid, tp kenapa anak kami yg termasuk murid diskol trsbt tak mndptkanny dana BOS bgt jg murid murid yg lain tetap byr SPP tiap bny, pdhl sesuai dari sumber laporan bhwa skolahan tersebut dah mmdptkn jatah dana bos sesuai jmlh murid, tp knp tak sampai? maka dari itu kami sangat mndkng kpd pak jakowi dgn cepat dan tepat sarn tuk mbgkn kartu pintar dgn lngsng ke siswa, ting dikntrl skol yg dipinggir2. **083893475xxx**

Bongkar Trotoar Tak Pasang Kembali

YTH Bapak/Ibu pemborong Jln layang non tol Antasari-Blok M, sy sbg pejalan kaki yg tiap hari melewati trotoar bawah layang, tolong kalau sdh membongkar trotoar tsb dirapikan kembali, sy sbg pejalan kaki tiap hari sangat2 terganggu! **08170710xxx**

Masalah Besar di Kawasan Blok M

KEPADA Pak Jokowi-Ahok, tolong tertibkan masalah yang saya tahu di Blok M. 1) Dinas Perhubungan yang suka malak supir-supir bis. 2) Dua kali bayar parkir yaitu di area perparkiran dan pada saat keluar. 3) Banyak bus metromini yang tidak memakai kondektur sehingga risiko bagi penumpang dalam mengantar ongkos ke supir, misalnya yang duduk di belakang risiko copet, desak2an, jatuh (terutama org2 tua). **081382024xxx**

Foto di Jalan Thamrin

HAI tkng foto yg mgkl di monas, tlong dong lw hr minggu mgkl di jl tmrin w mau foto barg ama ank2 gw di dkt ptng pemuda snayan. bsan jga x fto di mnas mulu, w law mto pk kmera hp krg cihuy tuh. **02146312xxx**

Pesimis Aturan Ganjil-Genap

MENGENAI plat mtr ganjil/genap, tdk akan efektif kpd sy yg bkrj sbg sales, tiap hr sy keli2ng jkt naik mtr, masa sy krj sehr trus libur trus krj trus libur gmn? Masa sy hrs naik angkot? Bs bonyok sy kalo naik angkot, lum tentu tiap hr ada yg ngorder, tlg bpk pikirkan kembali, maju terus buat jokowi- ahok. **02197012xxx**

Retribusi di Terminal Kalideres

AQ mau nanya apa ada peraturan dishub bahwa setiap penumpang bus yg naek dr dlm terminal dipungut uang peron Rp 500? Itu terjadi di terminal kalideres saat saya naek bus ke arah sukabumi. Memang tdk byk seh, tp kumpul'in aja 1hr dpt'y pasti lumayan byk. Aq aja pernah naek dr terminal pulogadung ma terminal tanjung priok aja gak kena biaya peron koq. Pantas byk penumpang yg nunggu'in di luar terminal pdhl jarak mereka nunggu gak jauh dr terminal kalideres. **081514093xxx**